
要望等記録一覧表（平成３０年８月分）

No.57

総務課　

・附属機関の公募市民について、今はどういうやり方で募集しているのか。
・今の方法では、専門的知識を要するような議論を行う委員会において、その分野に長けている訳ではない市
民が公募市民委員になってしまう可能性があり、非効率的ではないか。以前のように公募市民委員を論文及び
面接で選考すべきである。

・無作為で抽出した市民から公募市民等候補者名簿に登録していただき、その名簿の中から公募市民委員を選
ぶ公募市民等登録制度を現在採用していること及びより広く市民の方に委員会等に参加していただくという制
度の趣旨を説明した上で、貴重なご意見としてお伺いしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

公募市民委員について

－個人（公職者以外）

No.58

総務課　

・庁舎や小中学校等の電力供給について、平成２６年度から平成２８年度に実施した一般競争入札に係る落札
金額などの入札結果を教えてほしい。

・調べてから回答する旨応じ、同日中に現在HPに掲載している開札録や、入札公告時にHPに掲載していた仕様
書等の資料を情報提供しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

庁舎等の電力供給に係る入札結果について

中浦　新悟 生駒市議会議員公職者

No.59

防災安全課　

７月に開かれた土砂災害説明会で自分の自宅等が特別警戒区域の指定に入っている。県に問い合わせたいが、
誰に言えばいいかわからない。
①指定された地番が知りたい。
②家の裏が急傾斜なので、対処の方法を調査に来られていた県の職員に指導してもらいたい。
③県や市からの援助（補助）はないのか。

①市では地番はわかりません。
②県に確認します。
③税及び移転等の援助があります。
上記のように回答し、土砂災害（特別）警戒区域の指定について並びに県及び市の役割を説明し、市から県に
伝えるとお伝えしました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

土砂災害特別警戒区域（レッドゾーン）の指定について

－個人（公職者以外）
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要望等記録一覧表（平成３０年８月分）

No.60

市民活動推進課　

・自治会長へ問い合わせするにあたり、桜ヶ丘小学校区の自治会長の連絡先（電話番号）を教えてほしい。

・該当する自治会名、自治会長名、電話番号の情報を提供しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会長の連絡先について

成田　智樹 生駒市議会議員公職者

No.61

市民活動推進課　

・辻町には複数の自治会があるが、自治会のエリアがわかれば教えてほしい。

・あくまで参考程度であることをお伝えしたうえで、辻町内の各自治会区域がわかるものをお渡ししました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会の区域について

成田　智樹 生駒市議会議員公職者

No.62

市民活動推進課　

①美容関係のサロンを経営している女性から、例えば公共施設で行われているイベント等に加わりたいとの相
談を受けたが、どこに相談すればよいか。
②平成３０年１月に小明町にあるマンションの自治会設立についてお聞きしたが、その後問い合わせはある
か。

①イベントに加わりたいとのことであれば、その方とイベント主催者との調整になります。また、市のイベン
トに加わりたいとのことであれば、営利活動はできません。サロン経営に関する支援等の相談は商工観光課が
担当課になると思われますが、主旨や目的等具体的な内容がないと対応が難しいので、具体的な内容を聞き
取ってもらえますでしょうか。
②平成３０年２月頃に当該マンションの住人の方が来られた際に名刺を置いていかれましたが特に相談はな
く、それ以外の問い合わせや相談もありません。
上記のように回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

①知人からの相談の対応について②自治会設立について

西山　洋竜 生駒市議会議員公職者

No.63

市民活動推進課　

・ポイ捨てをしないように周知する看板を設置したいと考えているが、看板の申請のために当該自治会長の連
絡先を教えてほしい。

・該当箇所について場所を確認したうえで、該当する自治会（辻町）の会長名、住所、電話番号をお伝えしま
した。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

自治会長の連絡先について

吉村　善明 生駒市議会議員公職者
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要望等記録一覧表（平成３０年８月分）

No.64

土木課　

・緑ヶ丘中学校敷地の南西の歩道について、歩道が途切れている。最近近隣で開発業者等の大型車が頻繁に通
行するようになり、通学している学生の通行に支障があるかもしれないが、何か最善策があるか考慮いただき
たい。

・現在のところ、地元要望等は聞いておりません。歩道の連続性の確保や用地等の観点から今後整備すること
となった場合でも教育総務課と協議しながら学校敷地を利用することが得策と思われますと回答しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

緑ヶ丘中学校付近の歩道について

樋口　清士 生駒市議会議員公職者

No.65

図書館　

ある絵本作家が８月に奈良へ来られるので、市が希望するなら紹介することはできる。

時期も迫っており、イベント等を企画しても周知できないため今回は見送らせていただきますと回答しまし
た。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

絵本作家について

改正　大祐 生駒市議会議員公職者

No.66

消防本部総務課　

トランク付エレベータのキーについて、共通キーとなっているのは平成１５年以降設置されたものであるが、
それ以前のものに消防として何か指導助言はできないのか。また、ボックスのないマンションではどのような
救急活動をしているのか。

トランク付エレベータ設置のされているマンションなどでは、救急隊は共通キーを持っていますので、使用で
きるか確認し、使用可能であれば開錠して活動を行います。開錠できない場合ストレッチャーは入りませんの
で他の搬送器具（イーバックチェア等）を使用し活動を行います。トランクボックスは消防設備（避難や消火
に使うもの）ではありませんので、消防から指導助言を行うことはできません。キーを所有管理されている管
理組合等でキーの変更や使用方法などを実施していただくようにお願いします。
以上を説明したうえで、実際にイーバックチェアの実演を見ていただき、面談を終了しました。

【要望者区分】 【要望者氏名(名称)】

【件名】

【要望等の概要】

【対応方針等の概要】

【担当部署】

マンション設置のエレベータトランクボックスについて

改正　大祐 生駒市議会議員公職者
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